

NOTI-REPORTE

FAMILIA ALVAREZ

Queridos amigos y familia en la fe:

Esperamos que esta carta los encuentre bien. Queremos compartir con ustedes cómo ha sido nuestra experiencia y transición a España. Han sido meses llenos de desafíos, pero también de muchísimas bendiciones, y nos emociona contarles todo lo que Dios ha hecho hasta ahora.

Nuestra llegada a España

Como muchos de ustedes saben, emprendimos este viaje confiando plenamente en la guía de Dios, seguros de que Él dirigiría cada uno de nuestros pasos. Al llegar a Madrid, fuimos recibidos con un amor inmenso por nuestros queridos amigos Gabriel y Mimi Vega, quienes nos abrieron las puertas de su hogar. Pasamos diez días con ellos, tiempo en el que pudimos descansar del viaje, adaptarnos al cambio de horario y empezar a asimilar todo lo que venía por delante.

Durante esos días, también tuvimos la oportunidad de compartir la Palabra en su iglesia y conocer a su congregación. Fue un momento muy especial, donde pudimos sentir el respaldo de Dios en cada conversación y oración. Luego de esta primera etapa, comenzamos la búsqueda del lugar donde Dios quería que nos estableciéramos.

Eligiendo nuestro hogar

Si bien teníamos claridad sobre la región a la que sentíamos que Dios nos estaba llamando, aún no sabíamos exactamente en qué ciudad asentarnos. Así que decidimos viajar y explorar diferentes lugares antes de tomar una decisión.

Cuando llegamos a Torrevieja, sentimos una paz profunda. No hubo dudas, como familia sabíamos que este era el lugar donde queríamos estar. Torrevieja es una ciudad costera con una diversidad cultural impresionante: más del 60% de su población proviene de distintos países de Europa. Aquí se hablan varios idiomas, principalmente español e inglés, lo que nos facilita enormemente la conexión con personas de distintas nacionalidades.

Nuestro hogar: una muestra de la fidelidad de Dios

Uno de los mayores desafíos que enfrentan quienes llegan a España es encontrar una vivienda en alquiler. Puede llevar semanas, incluso meses. Sin embargo, en un claro testimonio de la provisión de Dios, encontramos un apartamento **el mismo día** que llegamos a Torrevieja. Esto ha sido una confirmación más de que estamos en el lugar correcto, en el tiempo correcto, siguiendo Su plan perfecto.

Ahora estamos en medio del proceso de residencia, un trámite que en España puede ser largo y complicado, pero confiamos en que Dios abrirá cada puerta en Su tiempo.

La adaptación de nuestros hijos

Uno de nuestros mayores anhelos era que Nathan y Grace pudieran adaptarse bien a este cambio tan grande. Gracias a Dios, ¡lo han hecho increíblemente bien! Ya están asistiendo a la escuela, haciendo nuevos amigos y disfrutando de su nueva vida aquí. Como padres, ha sido una alegría inmensa verlos abrazar esta nueva etapa con entusiasmo y valentía.

Queremos compartir con ustedes una gran noticia:

Después de mucho esfuerzo y dedicación, Deissy logró graduarse de su maestría en Estudios Interculturales. No fue un camino fácil, ya que estudiar en un idioma que no es el propio siempre representa un desafío. Además, esta maestría la llevó por tres países: comenzó en Filipinas, continuó en Nueva Zelanda y finalmente la terminó en España. Ha sido un viaje de aprendizaje no solo académico, sino también de vida.

Por otro lado, marzo fue un mes de celebración en nuestra familia. Tuvimos los cumpleaños de Nathan y Diego, dos días llenos de alegría y gratitud, recordando cuánto Dios ha bendecido y cuidado sus vidas. ¡Momentos especiales que nos llenaron el corazón!

Nuestro ministerio y próximos pasos

En cuanto al ministerio, estamos en un tiempo de exploración y conexiones. Nos hemos reunido con pastores y líderes de las Asambleas de Dios en la región, y nos han recibido con mucho amor. Hemos visto una gran necesidad espiritual aquí. La cosecha es abundante y hay pocos obreros, lo que nos confirma aún más el propósito de Dios al traernos a este lugar.

Estamos orando y buscando dirección sobre cómo iniciar el ministerio de la manera más efectiva y alineada con la voluntad del Señor. Sabemos que Dios nos ha enviado con un propósito claro, y estamos expectantes por lo que Él hará.

Motivos de oración y apoyo

Queremos pedirles que nos acompañen en oración por estos motivos específicos:

1. **Nuestros trámites de residencia:** que el proceso avance sin obstáculos y podamos completar todo lo necesario pronto.
2. **Sabiduría y dirección de Dios:** que nos guíe en cada decisión ministerial y familiar.
3. **Provisión financiera:** el costo de vida aquí es alto y necesitamos estabilidad mes a mes para seguir enfocados en el ministerio. Necesitamos nuevos amigos e iglesias que nos acompañen en esta nueva etapa.

Una necesidad urgente: un auto para la familia

En este momento, una de nuestras mayores necesidades es el transporte. Ya que los recursos del auto que teníamos en Nueva Zelanda lo tuvimos que invertir en los pasajes y trámites para llegar hasta España. La escuela de los niños está a 3 km de casa, y sin un auto se complica mucho movilizarnos.

Estamos orando para que Dios nos provea un auto. Si sienten en su corazón apoyar con esta necesidad, ya sea con una ofrenda puntual o con un apoyo mensual, sería una bendición enorme para nuestra familia y el ministerio. Sabemos que Dios es fiel y usa a Su pueblo para extender Su Reino.

Queridos amigos, gracias por caminar con nosotros en esta misión. Sus oraciones, su amor y su generosidad hacen toda la diferencia. Dios nos ha llamado a este lugar, pero no podríamos hacerlo sin ustedes.

Los llevamos en nuestro corazón y oramos por cada uno de ustedes. ¡Que Dios los bendiga abundantemente!

Formas de apoyarnos

Si desean colaborar con nuestro ministerio y sostén en España, pueden hacerlo a través del DNM. Para más información al respecto puede ponerse en contacto con nosotros personalmente.

Con cariño,

Diego, Deissy, Nathan y Grace



Correo electrónico: dydasia@gmail.com

WhatsApp Diego: 0034604808135

WhatsApp Deissy: 0034604808121